



## Il me faudrait trouver une solution en urgence

Par **Léa13**, le **20/05/2008** à **11:48**

Bonjour,

Actuellement en arrêt maladie pour dépression, je souhaiterais me délier d'un contrat à durée indéterminée pour de nombreuses raisons (harcèlement, suspicion, changement de poste etc...).

Il ne m'est pas permis de démissionner dans l'urgence car je ne suis pas en état psychologique pour me reconvertir professionnellement parlant et reprendre une activité rapidement.

Par avance merci pour votre aide.

Cordialement.